



District de la Loire de Football

2, rue de l'Artisanat

42270 Saint Priest en Jarez

Tél : 04 77 92 28 70

district@loire.fff.fr

Compte-rendu du Comité de Direction du jeudi 20 avril 2023 à Roanne

Présents : Thierry DELOLME - Michel BARSOTTI - Paul BRIDEAU - Jean-Marc ALLEGRE - Yvonne ARGAUD - Martin BOUCHET - Alain CABERLON - Chantal DEGOULANGE - Marie-Pierre FOLLEAS - Jean-Louis FOREST - Serge FOURNY - Patrick GADEYNE - Marc MORETON - Sylvie ODIN-JONNARD - Didier ROTA - Michel TEIL - Habib TOUNSI.
Soit 17 membres présents.

Absents excusés : Francis VIDRY - Fabrice BERTHON - Mohammed BOUGUERRA - Charles BOULOGNE - Claudette JEANPIERRE - Henri OLAGNIER - Maurice PELISSIER - Jean-Paul PETIT - Pascal REBAUD - Antonio RODRIGUES - Christian THETIER.
Soit 11 membres absents excusés.

Assiste à la réunion : William VALLAS (Commission Technique).

Approbation du compte-rendu du Comité de Direction du 2 Février 2023

Malgré l'intervention de Marc Moreton concernant le dossier du club de Dervaux pour lequel il souhaitait faire figurer d'autres éléments, le président, Thierry Delolme, fait valoir que ce dossier ne fait l'objet d'aucune contestation et demande la validation de ce compte-rendu, ce qui est le cas à la quasi-unanimité (- 2 voix).

Les infos du président

A propos de l'indemnité kilométrique potentielle pour les observateurs, la réponse de la Ligue à la note adressée par notre trésorier-adjoint, Martin Bouchet, s'avère négative. Cependant, il conviendra de prendre contact avec le district de l'Hérault qui aurait mis au point une solution...

Le président confirme la présence pour deux mois d'un stagiaire particulièrement destiné à la Commission de Discipline, pouvant l'aider dans la rédaction de ses comptes-rendus d'audience et de décision, souvent longs et compliqués.

L'ex-conseiller technique de la Commission des Arbitres, Rabir Naas, a fait appel de la décision du tribunal des Prud'hommes donnant gain de cause au District de la Loire.

Le cas du joueur suspendu du club de Saint-Etienne Métare pose question car son équipe a été mise hors championnat : comment le joueur peut-il purger sa peine ? Il va être fait appel au conseil juridique de la Ligue.

Les actions de William Vallas

Conseiller technique plus particulièrement attaché au Développement et à l'Animation des Pratiques (DAP), William Vallas présente alors, par le biais d'un excellent montage vidéo d'une dizaine de minutes, ses différentes actions.

Il précise que son temps est partagé équitablement entre le terrain et le bureau, assorti d'un rôle important dans la formation.

L'objectif de 15 000 licenciés fin 2024 dans le Foot d'Animation n'est pas utopique avec, actuellement, 13 900 licenciés. En particulier pour les féminines qui sont, pour l'instant, 2340 licenciées.

Faisant le point sur les différentes pratiques, si le « golf-foot » et le « futnet » (tennis ballon) restent évènementiels, tout comme l'opération « jeunes pousses », il faut insister auprès des jeunes pour la pratique du « soccer » (en salle) ; chez les plus anciens, 3 sections de « foot en marchant » existent dans notre district, tandis que la pratique des « + de 40 ans » connaît un joli développement.

Pour promouvoir toutes ces disciplines nouvelles, l'engagement d'un jeune en service civique serait possible, ... à condition de trouver un candidat potentiel.

Deux sujets deviennent assez flous à l'avenir : les sélections puisque la Ligue envisagerait de supprimer la coupe inter-districts que nos jeunes filles viennent d'ailleurs de remporter ; la formation des éducateurs pour laquelle la DTN (Direction Technique Nationale) préparerait une nouvelle formule.

La succession de Fred Bouteille

Pour anticiper le départ à la retraite de Fred Bouteille, c'est notre trésorier, Jean-Marc Allègre, qui était chargé du dossier. Après un contact infructueux avec deux sociétés spécialisées dans le démarchage, une



District de la Loire de Football

2, rue de l'Artisanat
42270 Saint Priest en Jarez
Tél : 04 77 92 28 70
district@loire.fff.fr

candidature spontanée est survenue, celle de M. Jean-Louis Coïa (51 ans), connu et déjà apprécié en tant que bénévole à la Commission des Règlements du District. Lors de l'entretien qui suivit, les responsables présents ont constaté avec plaisir qu'il « remplissait toutes les cases ». Comme il est actuellement embauché au club de Chateauneuf qui compte beaucoup sur lui, le président Delolme contactera la présidente de ce club pour trouver un bon compromis durant les prochains mois afin de lui assurer la meilleure transition possible.

Depuis une seconde candidature, celle d'une jeune femme, s'est avérée également très intéressante et son dossier sera conservé pour l'avenir...

Jean-Louis Coïa devrait intégrer le District dès début mai, auprès de Fred Bouteille, afin de peaufiner sa formation, en principe jusqu'à fin octobre.

Le président en profite pour faire allusion à la Commission des Arbitres, au sujet d'une candidature possible sur 600 heures, ce qui permettrait d'envisager l'évolution des postes salariés.

Bilan des réunions de clubs

Les « réunions des popotes », au nombre de 5, pour l'ensemble des clubs, ont été une réussite, avec comme principaux thèmes : le barème disciplinaire ; le rôle des délégués ; l'obtention d'une tablette.

Du côté des clubs, les sujets abordés furent les suivants :

- Les championnats jeunes avec un engouement variable pour les nouvelles catégories proposées (U20 - U17 – U14)
- Le statut d'arbitrage
- Les délégués de match
- L'amélioration des calendriers
- Les féminines à 11
- Le manque d'arbitres
- La place de la Coupe Valeyre/Léger
- La lutte contre le racisme : à ce sujet, une note a été envoyée d'abord aux arbitres, puis le sera à tous les clubs, sur les violences verbales ou physiques, mais aussi sur les tenues vestimentaires.
- La pose des réserves techniques ou réglementaires qui demandent à être synthétisées dans un document facilement exploitable.
- L'attribution du fair play

Les finances

Le trésorier général présente le budget en le détaillant par commissions, en dévoilant un déficit grandissant (de 24 000 € à 115 000 €) mais assumé, réparti entre l'achat de tablettes, la Commission des Arbitres, la Commission Technique avec l'utilisation d'auto-entrepreneurs, la période de transition pour le poste de directeur administratif, les dépenses liées au futur centenaire de la Délégation du Roannais).

Ce budget a été bâti sans augmenter les tarifs, ce qui deviendra cependant indispensable pour préserver la bonne santé du District.

Michel Barsotti, le responsable du pôle sportif, et William Vallas, pour l'équipe technique, en profitent pour rappeler l'éventualité d'une embauche féminine (400 h).

Après discussion au sein du Comité de Direction, il est validé d'approcher la candidate intéressée par ce poste.

Questions diverses

M. Barsotti, en présentant le planning des nombreuses manifestations de fin de saison, exprime le souhait d'avoir plus de bénévoles disponibles pour aider ceux des commissions directement concernées.

La candidature de M. Cédric Mary pour intégrer la Commission des Arbitres, est validée à l'unanimité.

Pour le barème des frais kilométriques destiné aux bénévoles, le tarif est désormais calqué sur le système fiscal, ce qui permet une revalorisation non négligeable. L'étude détaillée du fonctionnement est en cours. Une nouvelle formule est également envisagée pour la répartition des dotations « Nike ».



District de la Loire de Football
2, rue de l'Artisanat
42270 Saint Priest en Jarez
Tél : 04 77 92 28 70
district@loire.fff.fr

Le Secrétaire Général,

Paul BRIDEAU

Le Président du DLF,

Thierry DELOLME

